

LOISIRSPOUR LES JEUNES À HOMBOURG-HAUT

Pas le temps de s'ennuyer!

La cuisine du centre social ASBH, à la cité Chapelle, s'est transformée cette semaine en "Atelier des chefs".



Chaque jour, les adolescents font des sorties avec les animateurs de l'ASBH et de l'association Acces. Cette fois, balade à vélo direction le Musée Les Mineurs à Petite-Rosselle. Photo RL

Depuis le 11 juillet, douze jeunes de Hombourg-Haut participent à l'opération Moselle Macadam Jeunesse. Pour laquelle une convention a été signée entre le Conseil départemental et la Ville de Hombourg-Haut.

Une partie des activités se déroulent au centre social Chapelle, dans le quartier des Chênes et à Hombourg-Haut. Les jeunes sont encadrés par des animateurs de l'ASBH et de l'association Acces.

Activités sportives

Cette semaine, les douze jeunes ont passé la matinée en cuisine. Répartis

en deux groupes, les apprentis cuisiniers ont préparé leurs déjeuners : barbecue, émincé au curry. Pendant que les uns sont aux fourneaux, les autres préparent la table et assurent le service et la plonge. Vendredi, le groupe se rendra à Strasbourg, à l'Atelier des chefs pour préparer une recette à base de poissons avec un professionnel.

Les après-midi sont consacrés à des activités : accrobranche, marche en forêt. Les associations de Hombourg-Haut animent aussi des ateliers pour les jeunes : football, judo, tir à l'arc, handball. L'opération se termine le vendredi 29 juillet. Des places pour les activités sportives sont encore disponibles.

Tarif : 2 par jour. De 10h à 17h.
Renseignements : Acces
au 0372362270. ■